
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

27.01.2020

Anwesend 11 Personen

Beginn 18:20

Ende 19:52

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails
1.1 Physik

Einige Briefe in der Physik

1.2 Unbeantwortete Mails

Analysis 1 Altklausur, Fachschaft Jura, Informatikinteressent

ToDo: Informatikmail von interessiertem Studi beantworten , KIF–Mail

2 Alte ToDo
2 AK GAF-Services: Plakat für Vitrine gestalten

Status: Status: Dauert an

2 AK LuST: (Gruppen–)Foto zur Veröffentlichung
Status: Status: Dauert an

2 AK OPhase: (Gruppen–)Foto zur Veröffentlichung
Status: Status: Dauert an

2 AK OPhase: Plakat für Vitrine gestalten
Status: Status: Dauert an

2 AK Root: (Gruppen–)Foto zur Veröffentlichung
Status: Status: Dauert an

2 AK Root: Plakat für Vitrine gestalten
Status: Wurde gestaltet, wird noch aufgehängt

2 um Knopf am Gumbelküchen–Herd kümmern
Status: Status: Dauert an

2 Überlegungen zu Vertrauensperson und Eltern–Café anstellen
Status: Status: Dauert an

2 um Hussen des Alumni-Vereins kümmern
Status: Status: Dauert an
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2 FaWo-Haus buchen
Status: Status: Dauert an

2 längerfristige Lösung für Sauberkeit und Ordnung im Fachschaftsbüro erarbeiten
Status: Status: Dauert an

2 Kellererweiterungsgespräche führen
Status: Status: Dauert an

2 Nach Sofabezügen umschauen
Status: Status: Dauert an

2 Gumbelschrank wieder eröffnen
Status: Status: Dauert an

2 Protokolle regelmäßig aufhängen

V Plakataufhängestellen in Oettingenstraße dokumentieren

2 Visitenkarten überarbeiten und Finanzantrag stellen
Status: Status: Dauert an

2 Kühlschränke putzen+abtauen
Status: Status: Dauert an; Ewiger Kalender

3 Berichte
3.1 Alumniverein

ToDo: Weinrechnung an Alumniverein schicken Raul war da und hat uns die Absolventenfeier vorgestellt.
Um sie zu finanzieren, organisiert der Alumniverein Firmenkontaktmessen. Letztes Jahr hat das leider nicht
funktioniert, deshalb beginnen die Planungen dazu dieses Jahr schon früher. Dafür (Firmenkontaktmesse, früher
auch AlumniTALK genannt), werden noch Themen/Inhalte wie Wirtschaft vs. Wissenschaft, Sketches für Stände,
Vorführungen, Rallye gesucht. Weitere Ideen:

• Bewerbungsfotos vor Ort

• Bewerbungsworkshop, –Check

• Zeitslots wie bei Academica

• AlumniTALK–Konzept

• Wissenschaftlicher Teil

Bei weiteren Vorschlägen bitte Raul schreiben. Letztes Jahr gab es die Idee, einen eigenen AK zu gründen.

3.2 AK LuSt

Der AK LuSt hat sich für eine Verbesserung von Moodle eingesetzt und geht der Sache weiter nach. BK W2–Stelle
in Meteorologie soll geschaffen werden. 2 Studis (Helen Antoine) werden in der Kommission uns vertreten.
Einlasskontrollen an der Bibliothek. Es gab ein Treffen mit der Leitung. Sie ist der Meinung, dass die Kontrollen
nicht effektiv sind. Probehalber wird an vier diskreten Tagen der Einlass kontrolliert. Ansonsten nicht. Ein
weiteres Treffen mit Jochen wird noch stattfinden. Bib–Leitung hat auf den Platzfinder hingewiesen:
https://www.ub.uni-muenchen.de/arbeiten/platzfinder/index.html

ToDo: Plakate zum Platzfinder; Nachfragen und gestalten Hat die StuVe die Mensa als Lernraum angeboten?
Antwort: Nicht bekannt.

ToDo: Bei der StuVe wegen des Mensa–Lernraums nachfragen Nächste Themen: Post, Evaluationsbögen, E–
Learning, BK–Kommissionen mit Lernvortrag. Am 4.2. ist keine AK–Lust–Sitzung.

3.3 GAF–MPI–Treffen

Hat in Garching stattgefunden. Das nächste Treffen wird bei uns sein.

https://www.ub.uni-muenchen.de/arbeiten/platzfinder/index.html
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3.4 AK root

Roundcube wird noch verwendet (Erkenntnis). Updates hat es gegeben. Gentoo–Einführungen werden bei Bedarf
angeboten. Es wird mehrere Feriensitzungen geben.

3.5 O–Phase

Nächste Arbeitssitzung: Nächsten Montag
EWO–Haus ist relativ sicher gebucht. EWO findet eine Woche nach der O–Phase statt.
AK–Leitende mögen darauf achten, da Zeit freizuhalten.

3.6 AK Feste

Schafkopfturnier und Spieleabend finden in Kürze statt.

3.7 Konvent

Von allen Fachschaften sollen aus finanziellen Gründen fünf Prozent des Etats abgezweigt werden, daraus soll
ein gemeinsamer Pool geschaffen werden, um unregelmäßige größere Aktionen von Fachschaften finanzieren zu
können.
Die Studierendenvertretung kriegt Geld vom Freistaat und teilt das auf die StuVe die Fachschaften und den
Konvent auf. Kann nur auf Rechnung ausgezahlt werden und auch nicht auf Alkohol, Verkaufsdinge und ähnliches.
Busse Feste und co bezahlen Fachschaften daraus manche haben Konten und andere Vereine.
Wollen wir das grundsätzlich unterstützen? uns würden ca 100€ fehlen, wir könnten damit leben

3.8 Verein

Sitzung am 27.4. Wer von den Mitgliedern nicht da ist, wird möglicherweise aus dem Verein ausgeschlossen, damit
die Beschlussfähigkeit erhalten bleibt.
Bei Interesse an Posten bei aktuellen AltVereinsmitgliedern fragen

3.9 FakRat 16

Es werden Mathematika für BKs gesucht. Es gibt eine KI-Initiative Bayern die wollen 30 bis 50 Stellen in Bayern
schaffen für derartige Profesuren. An der LMU ca 11-13 Profesuren. Sie wissen noch nicht ob sie einen neuen
Lehrstuhl wollen und es haben wohl mehr Fakultäten als die 16 Interesse daran. Geld ist da und soll ausgegeben
werden, auch wir können Vorschläge im FakRat bringen.

3.10 FakRat 17

Eine BK steht an. Vertreta sind schon gefunden.

4 Diskussion
4.1 Tesa

Nein, schreibt bitte eine Liste mit Bürobedarf und kauft ein wenns mehr als 20€ werden. Punkt vertagt.

4.2 Wahl des AK–Feste–Koordinatorikons

René: hat Interesse muss aber nicht, ist schon GAF-Services-Koordinator
Sueda: Ist unerfahren, Soziologie im Hauptfach und ist über Freund in der GAF und hat Lust dadrauf und möchte
aktiver werden und das Unileben für die neuen studis erlebnisreich gestalten
Auszählung: Sueda 8 Stimmen, René 4 Stimmen. Sueda gewinnt die Wahl und wird Feste Koordinatorin

4.3 Feriensitzung

René kümmert sich um die doodle und sagt Piwon bescheid

4.4 Lernräume

rausfinden wann das nächste mal gebucht werden muss
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4.5 Firmenkontaktmesse und AlumniTALKs

Raul fragen ob wir eine Limesurvey an unsere Studis schicken sollen was sie sich davon erwarten
Wollen wir die Messe mit Werbung unterstützen? wir haben grundsätzlich nichts dagegen, da wir vor allem unsere
Punkte mit der Bewerbungshilfe bewerben wollen und den Studis zeigen dass wir toll sind.

ToDo: Raul Limesurvey Kontaktmesse

4.6 Koordinatorikatreffen

Elina macht ein doodle.

5 Anträge
5.1 Tesa-Antrag

⇒ Für den Antrag konnte kein Konsens gefunden werden.

6 W.A.S.
6.1 GAF-Pullis

Ab 20 Stück geht ne Großbestellung.
Es wird ne Tabelle im Wiki geben.
Menschen können sich den Namen mit Aufbügelfolie.
Es wird über die Farbe diskutiert.
Wir finden weiteres noch heraus…

7 Anstehende Termine
• 2020–01–29

Spieleabend

• 2020–01–30
Schafkopfturnier

• 2020–02–14
Informatik–Aktive–Treffen

• 2020–04–27
Vereinssitzung

• 2020–05–14
Firmenkontaktmesse

• 2020–05–21
Bis 25.5.: ZaPF und KIF
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